



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA Nº 09

Congresista Esther Saavedra

REALIZA JORNADA MÉDICA EN CENTRO POBLADO DE ATUMPLAYA

Alrededor de 300 personas del centro poblado de Atumplaya, provincia de Moyobamba, fueron atendidas en la jornada médica, desarrollada como parte de las actividades de representación que viene desarrollando Esther Saavedra, representante por el departamento de San Martín en el Congreso de la República.

Momentos previos a la jornada médica, la población de Atumplaya exigió a la parlamentaria que traslade sus demandas a las instituciones correspondientes, por que pese a contar con más de 100 años de fundación, hasta la fecha no cuentan con carretera de acceso, sólo con una vía afirmada para llegar hasta orillas del río Mayo, teniendo que trasladarse en un transbordador para cruzarla, por lo que demandaron se construya un puente colgante y que sea elevado a distrito.

Horas más tarde se trasladó hasta el distrito de Yuracyacu, de la provincia de Rioja, en donde sostuvo una reunión con los productores de arroz, transportistas, profesores, dirigentes y representantes de las rondas campesinas quienes demandaron el mejoramiento de los canales de riego, medidas ambientales para prevenir la deforestación por los agricultores, mejoramiento de carreteras trayecto Yuracyacu-Rioja y Yuracyacu-Nueva Cajamarca y la implementación de los canales de regadío.

Uno de los lugares que fiscalizó la legisladora en Yuracyacu fue el Centro de Salud del MINSA encontrándolo sin personal médico para la atención, en pésimas condiciones tanto en su implementación como en sus condiciones higiénicas.

Saavedra Vela, realizará hoy una audiencia pública en la provincia de Rioja a partir de las 10 de la mañana en el local de la Peruggina, en donde participará la población, autoridades, instituciones públicas y privadas. Posteriormente visitará algunas instituciones públicas de Rioja en donde se han venido produciendo algunas irregularidades, cumpliendo de esta manera con su labor de fiscalización.

En la semana de representación, Esther Saavedra, inaugurará también en la provincia de Moyobamba el 30 de setiembre la oficina descentralizada norte del departamento de San Martín.

Para su difusión,



Oficina de Prensa
RPM # 956044288

